

BROADCAST

Dandim Hadiri Pembukaan Salatiga Nasional Hybrid Expo 2022

Wahyudha Widharta - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

May 22, 2022 - 05:57



SALATIGA- Dalam rangka mendukung pemulihan ekonomi daerah akibat pandemi covid-19 dan membangkitkan sektor rill yang bersentuhan langsung dengan UMKM di Kota Salatiga serta meningkatkan kunjungan wisatawan, Pemerintah Kota Salatiga bekerjasama dengan Instansi Kementerian dan juga mengundang partisipasi berbagai Instansi daerah di Indonesia Provinsi, Kabupaten, Kota, BUMN, BUMD, Perguruan Tinggi dan swasta serta

Dekranas/Dekranasda menggelar Salatiga Nasional Hybrid Expo Tahun 2022.



Gelaran Salatiga Nasional Hybrid Expo Tahun 2022 yang dibuka langsung oleh Walikota Salatiga H. Yuliyanto, S.E., M.M. ini akan dibuka untuk umum selama 2 hari kedepan (20-22 Mei) bertempat di Panggung Utama Taman Wisata Sejarah Kota Salatiga (TWSS) Jl. Nogosari, Bugel, Kec. Sidorejo, Kota Salatiga, Jumat (20/05).

Hadir dalam pembukaan Salatiga Nasional Hybrid Expo antara lain Kemenhan RI Staf Ahli bidang Politik Mayjen TNI Nugroho Sulistyio Budi M.M., LO AL Kodam IV/Diponegoro Kolonel Marinir Hariono Masturi, M.Tr.Hanla., M.M. Aster Kodam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tedjo Widhuro S.SOS M.SI, Wakil Walikota Salatiga Dandim 0714/Salatiga, Dandepom IV/3 Salatiga, Kapolres Salatiga, Setda Kota Salatiga, Jajaran SKPD Pemerintah Kota Salatiga, Kepala Satker Ditjen Kebudayaan dan Kemendikbud Ristek, Kepala Cabang Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan Provinsi Jawa Tengah Wilayah V, serta tamu undangan lain.

Kepala Dinas Pariwisata Dan Kebudayaan Kota Salatiga Drs Valentino selaku Ketua penyelenggara dalam sambutannya mengatakan tujuan diselenggarakannya event Expo ini selain Pemulihan ekonomi di era pandemi yang juga untuk mempromosikan potensi dan daya saing masing-masing dari berbagai Kementerian lembaga tinggi negara provinsi dan kabupaten kota terkait di berbagai sektor unggulan.

"Mempromosikan potensi taman wisata sejarah Salatiga sebagai salah satu daya tarik destinasi wisata buatan unggulan di kota Salatiga, sebagai manifestasi kesiapan Kota Salatiga dalam menyusun dan beradaptasi dengan tatanan baru menuju era pandemi" tegas Valentino.

Expo hybrid yang menjadi percontohan penyelenggaraan event di tingkat nasional ini mengusung konsep One Stop bisnis ada kurang lebih 150-an stand pameran di sektor pariwisata ekonomi kreatif investasi, industri perdagangan pendidikan, olahraga budaya, pameran alat utama sistem senjata Alutsista TNI, sejarah perbankan dari berbagai Kementerian dari provinsi kabupaten se-indonesia yang berkesempatan serta dari BUMN perguruan tinggi OPD beberapa

lembaga pemerintah.

Walikota Salatiga saat memberikan sambutan mengatakan melalui kegiatan di tingkat nasional bermaksud untuk memperkenalkan dan mempromosikan tentang berbagai prestasi 7 subsektor ekonomi kreatif produk wisata bisnis industri perbankan UMKM dan pariwisata di Kota Salatiga serta sosialisasi program pemerintah sehingga akan semakin banyak masyarakat yang mengenal Kota Salatiga tertarik untuk berwisata dan investasi di kota Salatiga salah satu dukungan berarti salah satu dukungan setelah disampaikan oleh menteri Pariwisata dan ekonomi kreatif Bapak sandiaga Salahuddin Uno yang pada hari Senin kemarin telah berdialog dan mengunjungi beberapa UMKM di kota Salatiga.

"Saya berharap pemerintah pusat dapat memberi perhatian khusus kepada kota Salatiga melalui Kementerian terkait dan masih juga Kementerian pertahanan yang selama ini telah mendukung terwujudnya pembangunan pariwisata di Kota Salatiga khususnya taman wisata sejarah" ujar Yulianto

Walikota Salatiga juga berharap Kepala daerah kabupaten dan kota se-indonesia untuk dapat meningkatkan kerjasama dalam upaya mempromosikan potensi antar daerah sehingga bersama kita dapat mendukung gerakan nasional bangga buatan Indonesia dan mendorong masyarakat Indonesia untuk dapat mencintai dan memberi produk UMKM lokal serta mendukung gerakan nasional berwisata di Indonesia.

Editor:Yudha27/Pendim0714